

La Fédération du bâtiment a remis ses trophées : découvrez qui a reçu un Parpaing d'or



Quatre lauréats ont reçu, mercredi, des Parpaings d'or, remis par la Fédération française du bâtiment de Bourgogne-Franche-Comté. Photo AEROPIX

Mercredi dernier, à Plombières-lès-Dijon, la Fédération française du bâtiment de Bourgogne-Franche-Comté a organisé sa cérémonie de remise des trophées Parpaings d'or, à l'occasion de son assemblée générale annuelle. Ce prix récompense les entreprises et partenaires les plus innovants en matière de construction. Quatre lauréats côte-d'oriens ont donc reçu leur étonnant trophée. Il s'agit de Pascal Pagan, de la société Edifipierre, pour son implication dans la réhabilitation d'un site ; de Jean-Pierre Deramecourt, président du directoire de la Caisse d'épargne de Bourgogne-Franche-Comté, pour le projet de construction durable et en bois du nouveau siège de la banque ; et de José Almeida, maire de Longvic, pour le nouveau visage du centre-ville. Enfin, Joffrey Malaclet et Jonathan Roux, d'Idépro Habitat, ont été salués dans la catégorie Espoir entrepreneurial.